

# Angin



～ 風 ～

令和4年1月5日



CJS 校長室便り N09

校長 茂泉 和浩



## 2022年 新年おめでとうございます



昨年中は、保護者の皆様や維持会の皆様、日本人会の皆様いろいろな場面でお世話になりました。本年もCJSは、教職員はもちろんのこと全職員が児童生徒の健やかな成長のために力を合わせていく所存です。皆様方の変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

### 3学期 ～授業日数45日間～

本日、3学期の始業式がありました。終業式では、昨年1年間のCJSを漢字一字で表現するとしたら「挑」という漢字がふさわしいと思うという話をしました。教員はイングリッシュタイムや運動会、学習発表会など、コロナ禍であっても安全を確保しながら実施する方法を探り、子供たちはそれに応えてくれた、まさに「挑」の1年であったと思います。今日の始業式では、SD5とSMP2の児童生徒が目標を話しました。どんな目標でも継続した努力が必要です。45日間の3学期、それぞれの目標に向かって前進してほしいです。

### 心豊かでたくましい子供

11月に挿し芽で育てたカンクン（空芯菜）を畑に植えました。その後、雨期で外に出られないような雨が続いたこともあり、雑草取りなどの仕事ができずにいました。そんな中、年末の天気がよい日にしばらくぶりで畑の様子を見に行ったところ、雑草が生い茂った中に、たくましく育っているカンクンを見つけました。しかも、美しい花をたくさん咲かせており生命力の強さを感じました。

雑草にも負けず伸びていくたくましさと、自分の花を美しく咲かせている姿に感動するとともに、子供たちもこのように育ってほしいと思いました。

